

Landestitel geht nach Dardesheim



Die Trainer vom Pahlburger BC, Martin Borchers und Patrick Kaczmarek (l. und r.), freuen sich mit Simon Krüger und Landesmeister Tim Ptasczynski über die jüngsten Erfolge. | Foto: privat

Der Altkreis Halberstadt war mit aktiven Boxern erfolgreich bei den diesjährigen Landesmeisterschaften in Könnern vertreten.

Dardesheim (fbo) | Die Landesmeisterschaften in den Altersklassen Schüler bis Jugend wurden in Könnern ausgetragen. Der Pahlburger Boxclub mit Sitz in Dardesheim war mit zwei Sportlern vertreten.

In der Gewichtsklasse Junioren bis 75 Kilogramm traf Tim Ptasczynski vom Pahlburger BC, wohnhaft in Berßel, im Finale auf seinen Kontrahenten Adrian Mantu vom BC Helbra. Zu Beginn war der Kampf ausgeglichen, ab der zweiten Runde dominierte schließlich Ptasczynski den Kampf. Er blieb den Anweisungen des Trainerteams Martin Borchers und Patrick Kaczmarek treu. Nach der dritten Runde stand der Sieger fest und Ptasczynski konnte den Landesmeistertitel mit nach Hause in den Harzkreis nehmen. Dies war bereits sein Zweiter Landesmeistertitel, denn schon 2013 krönte er sich in seiner Gewichtsklasse mit diesem Titel. Nun darf er vom 28. April bis 2. Mai an den Deutschen Meisterschaften in Juliusruh teilnehmen.

Sein "Stallkollege" Simon Krüger, wohnhaft in Dedeleben, traf im Finale auf Nico Springer (Eintracht Halle). Die beiden Kampfsportler legten von Anfang an ein hohes Tempo vor. Bis Mitte der dritten Runde schien der Kampf ausgeglichen. Beide Kontrahenten gingen konditionell inzwischen sichtbar an ihr Limit und mussten jeweils harte Treffer einstecken. Letztendlich ging der Sieg nach Halle.

Die PBC-Trainer Borchers und Kaczmarek waren mit der Leistung ihrer Sportler dennoch sehr zufrieden.

Der Pahlburger BC möchte an dieser Stelle schon jetzt darauf hinweisen, dass es im Spätsommer, am 19. September, in der Berßeler Schützenhalle wieder eine große Boxveranstaltung geben wird. Patrick Kaczmarek dazu: "Wir hoffen auch wie im letzten Jahr auf ein begeistertes und zahlreiches Publikum. Vielleicht sind unter den Zuschauern auch Kinder und Jugendliche, die den Boxsport erlernen wollen. Wir würden uns sehr über Zuwachs freuen!"

Trainiert wird beim PBC immer montags und mittwochs von 18 bis 19.30 in Dardesheim neben dem Clubhaus des Pahlburger Motorradclub.